

**DIPUTADO JOSÉ JESÚS DOMÍNGUEZ CASTELLANOS.
PARTIDO MORENA.**

POSICIONAMIENTO EN LA SESIÓN DE INAUGURACIÓN DEL SEGUNDO PERIODO ORDINARIO DE SESIONES.

Con su venia diputado presidente, saludo al pueblo de Chiapas, y a las compañeras y diputados de esta soberanía; agradezco la presencia de los medios de comunicación y al público en general. Hoy tengo el honor que me han conferido mis compañeras y compañeros diputados de la bancada de Morena, de establecer la posición de este grupo parlamentario para el segundo periodo ordinario de sesiones del primer año legislativo de la Sexagésima Novena Legislatura del Estado de Chiapas. Morena, es la bancada del pueblo porque realmente representa al pueblo, sus aspiraciones, sus necesidades y deseos de vivir en un Chiapas mejor. Quiero destacar que en esta Sexagésima Novena Legislatura se ha caracterizado por ser una legislatura que trabaja en consensos, en unidad y en coordinación entre todos los grupos parlamentarios acá representados, pero sobre todo, en concordancia con las reformas que ha impulsado nuestra Presidenta de la República, la Doctora Claudia Sheinbaum Pardo y nuestro Gobernador, el Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. La filosofía política que enmarca las decisiones de Morena, es el humanismo y bajo los principios que de él emanan, es que hemos aprobado 17 minutas para lograr reformas a la Constitución Federal y 5 reformas a la Constitución Local. En el ámbito federal, hemos aprobado las reformas que garantizan el acceso a una vivienda digna, a salarios dignos, en materia de igualdad sustantiva, perspectiva de género, derecho a la mujer a una vida libre de violencia, erradicación de la brecha salarial en razón de género, mecanismos alternativos de justicia y el reconocimiento a los pueblos y comunidades indígenas y afrochiapanecas, entre otras; en correlación a la decisión de la ejecutivo federal de declarar el año 2025, como el año de la mujer indígena, en Chiapas como un reconocimiento a la mujer, esta legislatura impulsó declarar al año 2025 como el año de Rosario Castellanos, en donde se reconoce la fuerza, sabiduría y resiliencia de las mujeres chiapanecas. En el ámbito local trabajamos en unión con el Poder Ejecutivo del Estado para lograr un Chiapas en paz, con seguridad y con visión de futuro, en este sentido esta legislatura aprobó las reformas a las leyes locales que rediseñan toda la estructura de la administración pública local, para dar certeza y certidumbre de gobernabilidad; en el ámbito social: se aprobó la creación de la Secretaría del Humanismo para fortalecer los trabajos tendientes a erradicar la pobreza; en el ámbito económico: se

aprobó la creación de la Secretaría de la Frontera Sur, que será la encargada de impulsar el polo de desarrollo de esta parte importante de nuestra entidad. Desde esta bancada hemos impulsado la creación de leyes para coadyuvar con el Poder Ejecutivo del Estado para garantizar el libre tránsito, carreteras seguras, un gobierno con cero impunidad y combate frontal a la corrupción. Con estos antecedentes, en este nuevo período de sesiones las legisladoras y legisladores de Morena seguiremos trabajando bajo la filosofía política del humanismo que transforma, que en Chiapas impulsa el señor Gobernador del Estado, Doctor Eduardo Ramírez Aguilar. Nuestra agenda priorizará los temas en materia de seguridad y me congratulo por qué he escuchado a los demás representantes de los otros grupos parlamentarios que coincidimos en ello y vamos a trabajar juntos para darle resultados al pueblo de Chiapas; transparencia y rendición de cuentas, es muy importante; planeación para el desarrollo, el día de ayer estuve y tuve la oportunidad de estar en una reunión muy importante con nuestro auditor superior que nos visitó y nos acompañó, y la verdad es de las cosas importantes que se están trabajando en esta legislatura y que se trabajarán en este periodo de sesiones; cultura, igualdad sustantiva, obra pública y salud, entre otras más. De igual forma, seguiremos apoyando los cambios constitucionales que impulsa la Presidenta de la República, Doctora Claudia Sheinbaum Pardo, los cuales consolidarán el segundo piso de la cuarta transformación. Chiapas vive una nueva era, Chiapas vive un humanismo que transforma; tenemos mucha Presidenta y tenemos mucho Gobernador. Es cuanto señor presidente.